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DEPARTAMENTO DE SALTOS DE OBSTACULOS 

MESA DE TRABAJO DE PONIS  
REUNIÓN del 27 de febrero de 2024 a las 12.00 Horas 

RESUMEN 

La reunión se convoca para analizar las alegaciones formuladas a la propuesta de 
modificación del Reglamento del Campeonato de España de Ponis, a fin de 
consensuar una posición del sector de cara a la Comisión Delegada del 29 de 
febrero. 

Sobre cada una de las alegaciones se conviene lo siguiente: 

1. Que la ría no sea obligatoria en ponis C y D en la segunda y tercera 
calificativa del Campeonato de España 1*. 

Acuerdo en mantener la ría considerando que: 

✓ Técnicamente la ría tiene un componente educativo 
✓ Parece adecuado establecer una longitud mínima de ría en Poni 

más ajustada, pero no eliminarla 
✓ En paralelo la RFHE irá solicitando de las organizaciones la 

normalización de la ría en competición nacional con esa misma 
intención formativa 

2. Que en los campeonatos los ponis de categoría inferior puedan participar en la 
categoría inmediata superior, pero nunca los de categoría superior en las 
inferiores. A estos efectos se considerará la categoría DGP inmediata superior 
tanto a la C como a la D. 

Acuerdo en proponer autorizarlo para los casos entre: 
✓ A y B 
✓ C y D 

3. Que sea posible la inclusión de Campeonato por equipos en las categorías de 
0*. 

Acuerdo en incluir la prueba por equipos en 0*. A una manga como medida 
progresiva para una incorporación inicial. El segundo día de competición. 

4. Que se eliminen las restricciones de participación de un mismo jinete en 
diversas categorías, siempre que no sea con un mismo poni, dando opción a 
que un mismo jinete pueda disputar diversos Campeonatos. 
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Acuerdo en que un mismo jinete puede participar en los dos campeonatos (0* y 
1*) siempre que las categorías sean consecutivas y la participación en el 
campeonato de 0* sea categoría superior a la participación en el Campeonato 
de 1*. 

5. O que se vuelva al anterior reglamento y se estudie con más detenimiento y 
bajo comisión de expertos los posibles cambios que se puedan realizar para 
mejorar este Campeonato. 

Esta alegación no se puede considerar a la luz de lo anterior. 

 
En Ruegos y Preguntas la comisión de trabajo, a propuesta de Enrique Gª Gallardo, 
queda pendiente de estudiar la viabilidad de una Copa de Campeones 0*, no limitar 
los ponis D a que sean 10 ponis en la final y estudiar una mayor partida 
presupuestaria para los comisarios. 
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